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DILIGENCIA.- Para hacer constar 

que la presente acta ha sido sometida a 
disociación de datos en cumplimiento de lo 
dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 
de diciembre, de Protección de Datos de 
Carácter Personal. En el Tablón de Anuncios 
del Ayuntamiento se puede consultar el acta 
con el texto íntegro. 

La Secretaria General, 
Fdo.: Elisa Flores Cajade 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE 
LLERENA CELEBRADA EL DÍA VEINTISÉIS DE MARZO DE DOS MIL TRECE.- 

En la ciudad de Llerena, siendo las 
diecinueve horas y seis minutos del día veintiséis de 
marzo dos mil trece, se reúnen en el Palacio 
Consistorial bajo la Presidencia del Sr. Alcalde-
Presidente, D. Valentín Cortés Cabanillas, y asistidos 
de mí, la Secretaria General de la Corporación, los 
señores miembros de la Corporación que al margen 
quedan relacionados, con la única y exclusiva 
finalidad de celebrar la sesión ordinaria del Pleno, en 
primera convocatoria, para la que previa y 
reglamentariamente habían sido convocados de 
conformidad con las previsiones de los artículos 
46.2, apartado b) de la Ley 7/85, de 2 de abril, de 
Bases de Régimen Local y 80 del Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de 
las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 
2568/1986, de 28 de noviembre. 

Asisten todos los miembros de la 
Corporación, excepción hecha del Concejal del 
Grupo Municipal Popular, D. Antonio Vázquez 
Morales, quien con anterioridad ha excusado 
debidamente su ausencia. 

Asiste asimismo a la presente sesión el Sr. 
Interventor, Don Basilio Santos Martín. 

 Por la Presidencia se declara abierta la sesión y previo al tratamiento del Orden del 
Día el Sr. Alcalde hace público su deseo de que conste en acta el sentir de la Corporación 
por las personas fallecidas en la ciudad desde la última sesión ordinaria, de fecha 27 de 
Febrero de 2013, y se les dé traslado a sus familiares. 

Asimismo se propone consten en acta las siguientes felicitaciones corporativas: 
* A D. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx, por la obtención de su tercer título de campeón 

de España júnior de 10 kilómetros marcha; el día 3 de marzo en Murcia. 
* A Dª. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx, por la obtención de la medalla de bronce en la 

categoría para mayores de 50 años. 
* A D. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx, componente de la Selección Extremeña Junior 

de Marcha Atlética, por la obtención de la medalla de bronce por equipos en el Campeonato 
de España celebrado en Murcia. 

Todas las propuestas son secundadas por los presentes. 
Acto seguido se inicia el tratamiento del Orden del Día. 

 1.- APROBACIÓN ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE 27/02/2013.- 
El señor Presidente, dando cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 91.1 del 
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Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, 
aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre (ROF) pregunta si algún miembro 
de la Corporación desea formular alguna observación al acta de la sesión ordinaria anterior de 
veintisiete de febrero de dos mil trece. 

Y no existiendo ninguna salvedad, la meritada Acta es aprobada por unanimidad de los 
señores y señoras asistentes, esto es, mayoría absoluta de la Corporación, en los términos en 
que fue redactada. 

2.- APROBACIÓN DEL EXPEDIENTE DE CONTRATACIÓN Y PLIEGO DE 
CLÁUSULAS ADMINISTRATIVAS PARA LA ADJUDICACIÓN DE UNA PLAZA DE 
AUTOTAXI.- 

Dada cuenta de lo tratado por la Comisión Informativa Municipal Permanente de 
Régimen Interior, Personal, Trabajo, Empleo, Nuevas Tecnologías y Bienestar Social en su 
sesión de fecha 21 de marzo de 2013. 

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 93 y 97 del Real Decreto 2568/1986, 
de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento 
y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, se somete a votación del Ayuntamiento Pleno el 
referido Dictamen, aprobándose por unanimidad de los Concejales presentes, en los 
siguientes términos: 

Considerando que mediante Resolución de Alcaldía núm. 348/2012, de fecha 5 de 
noviembre de 2012, se procedió a la revocación y retirada de la licencia de autotaxi nº 7 a 
D. Tomás Cortés Gallego, por concurrir la causa prevista en el artículo 48. b) Real Decreto 
763/1979, de 16 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento nacional de los servicios 
urbanos e interurbanos de transportes en automóviles ligeros. 

Considerando que el Ayuntamiento de Llerena contaba hasta esa fecha con cinco 
licencias para la prestación pública del servicio de transportes de viajeros en automóviles 
ligeros denominadas genéricamente de autotaxi, con meritada revocación reducidas a 
cuatro. 
 Atendido que consta en el expediente el Pliego de Cláusulas Administrativas que ha de 
regir la adjudicación. 

Considerando el informe de Secretaría en el que se concreta la legislación aplicable y 
el procedimiento a seguir. 

Considerando que el procedimiento y condiciones regulados en el Pliego se ajustan a 
lo previsto en el Real Decreto Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se aprueba 
el texto refundido de la Ley de Contratos del Sector Público y al Real Decreto 763/1979, de 
16 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento nacional de los servicios urbanos e 
interurbanos de transportes en automóviles ligeros. 

Considerando lo establecido en la Disposición Adicional Segunda del Real Decreto 
Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
de Contratos del Sector Público, se propone la adopción del siguiente acuerdo: 

De conformidad con lo establecido en el artículo 21.1.q) de la Ley 7/1985, de 2 de 
abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, se propone la adopción del siguiente 
acuerdo: 

PRIMERO. Aprobar el expediente de contratación, mediante procedimiento abierto, 
con varios criterios de adjudicación (concurso), para la adjudicación de la licencia de autotaxi 
nº 7. 

SEGUNDO. Aprobar el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares que regirá el 
correspondiente procedimiento. 

TERCERO. Publicar anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz en el que 
se recoja la convocatoria y abrir el plazo de quince días para la presentación de solicitudes 
conforme a lo dispuesto en el Pliego. 

CUARTO. Finalizado el plazo de presentación de solicitudes, proceder a la exposición 
pública de la lista en el tablón de anuncios y en el Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz, 
al objeto de que los interesados y las Asociaciones profesionales de empresarios y 
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trabajadores puedan alegar lo que estimen procedente en defensa de sus derechos, en el 
plazo de quince días, de conformidad con el artículo 10 del Real Decreto 763/1979, de 16 de 
marzo. 

QUINTO. Certificadas por Secretaría las alegaciones presentadas por los interesados, 
los Servicios Técnicos emitirán informe sobre las mismas. 

3.- PROPUESTA DE AMPLIACIÓN DE DELEGACIÓN EN LA DIPUTACIÓN DE 
BADAJOZ DE LAS FUNCIONES DE RECAUDACIÓN EN VÍA EJECUTIVA DE 
INGRESOS DE DERECHO PÚBLICO.- 

Dada cuenta de lo tratado por la Comisión Informativa Municipal Permanente de 
Régimen Interior, Personal, Trabajo, Empleo, Nuevas Tecnologías y Bienestar Social en su 
sesión de fecha 21 de marzo de 2013. 

Tras breve deliberación del asunto, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 
93 y 97 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el 
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, 
se somete a votación del Ayuntamiento Pleno el referido Dictamen, aprobándose con los 
votos a favor de los Concejales del Grupo Socialista (nueve) y de las Ediles del P.P. (dos), y 
la abstención del Concejal de I.U. (uno), en los términos que siguen: 

Visto que el Ayuntamiento en Pleno, en sesión ordinaria celebrada el día 31 de mayo 
de 2010 acordó proceder a la ampliación de la delegación de funciones en la Diputación de 
Badajoz relativas a la gestión y recaudación de los tributos y otros ingresos de derecho 
público que en el mismo se relacionaban. 

Visto que el correspondiente Convenio a través del cual se formalizaba y se 
concretaba los términos de meritada delegación fue suscrito con fecha de 14 de julio de 
2010. 

Visto que en virtud del punto 2 del Pacto Decimocuarto de citado Convenio: ”Si con 
posterioridad a la firma del presente Convenio se ampliara o modificara el contenido de la 
delegación de funciones, una vez adoptados los acuerdos plenarios pertinentes se 
completará el Convenio añadiendo la certificación de los nuevos acuerdos como anexos.” 

Visto que se estima conveniente delegar al OAR las funciones de recaudación en vía 
ejecutiva de los cánones exigibles en virtud tanto de contratos de gestión de servicio público 
como de concesiones administrativas, se propone la adopción del siguiente acuerdo: 

PRIMERO.- Delegar en la Diputación de Badajoz, al amparo de lo que prevé el 
artículo 7.1 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, Texto refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, para que mediante su Organismo Autónomo de 
Recaudación (O.A.R., en adelante), ejerza por cuenta de esta Corporación, las funciones de 
gestión, recaudación, inspección y sanción de los tributos y otros ingresos de derecho 
público que a continuación se especifican: 

- Ejecuciones subsidiarias (recaudación ejecutiva). 
- Canon de concesiones y autorizaciones demaniales (recaudación ejecutiva). 
- Canon derivado de contratos administrativos (recaudación ejecutiva). 
SEGUNDO.- El Ayuntamiento se reserva la facultad de realizar por sí mismo y sin 

necesidad de avocar de forma expresa la competencia, las facultades de conceder beneficios 
fiscales, aprobar la anulación, total o parcial de liquidaciones, respecto de algunos tributos o 
ingresos de derecho público cuya gestión ha sido delegada en la Diputación de Badajoz en el 
apartado primero, cuando circunstancias organizativas, técnicas o de distribución 
competencial de los servicios municipales, lo hagan conveniente. 

TERCERO.- El Ayuntamiento podrá convenir con el O.A.R. de la Diputación de 
Badajoz, la realización de actuaciones de recaudación procedentes, respecto a otros 
conceptos diferentes de los señalados en el punto Primero, con sujeción a los criterios 
emanados por el Consejo Rector del O.A.R. 

CUARTO.- Para la realización y ejecución de las funciones delegadas, la Diputación 
de Badajoz se acogerá al ordenamiento local, así como a la normativa interna dictada por 
esta, en virtud de lo previsto en el artículo 7.3 del Texto refundido de la Ley Reguladora de 
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las Haciendas Locales aprobado por Real Decreto 2/2004, de 5 de marzo y de sus propias 
facultades de autoorganización para la gestión de los servicios. 

QUINTO.- La duración o término para el cual se acuerda la presente delegación de 
funciones se establece en un período de quince años, prorrogable tácitamente por períodos 
consecutivos del mismo plazo, si ninguna de las partes comunica su fallo de darlo por 
finalizado con una antelación mínima de doce meses. 

SEXTO.- El Ayuntamiento podrá emanar instrucciones técnicas de carácter general y 
recabar, en cualquier momento información sobre la gestión, en los términos previstos en el 
artículo 27 y concordantes de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de 
Régimen Local. 

SÉPTIMO.- La prestación de los servicios que se deriven de la delegación de 
funciones que contempla la presente resolución, comportará el pago de una tasa según la 
Ordenanza fiscal reguladora de la tasa por la prestación de servicios y realización de 
actividades necesarias para el ejercicio de las funciones de gestión, liquidación, recaudación 
e inspección de ingresos de derecho público por el OAR de la Diputación de Badajoz a los 
Ayuntamientos de la provincia. 

OCTAVO.- Facultar al Alcalde para su firma. 
NOVENO.- El presente acuerdo habrá de notificarse a la Diputación de Badajoz, a los 

efectos que, por su parte, se proceda a la aceptación de la delegación ahora conferida. 
DÉCIMO.- Una vez aceptada la delegación por la Diputación de Badajoz, el presente 

acuerdo se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia, y en el de la Comunidad Autónoma 
para general conocimiento, de acuerdo con lo que prevé el artículo 7.2 del Texto refundido 
de la Ley reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real Decreto Legislativo 
2/2004, de 5 de marzo. 

4.- INCOACIÓN DE EXPEDIENTE PARA LA INTERPRETACIÓN DEL 
CONTRATO ADMINISTRATIVO ESPECIAL PARA LA GESTIÓN Y EXPLOTACIÓN DEL 
ALBERGUE JUVENIL-AULA DE LA NATURALEZA DE LLERENA.- 

Dada cuenta de lo tratado por la Comisión Informativa Municipal Permanente de 
Régimen Interior, Personal, Trabajo, Empleo, Nuevas Tecnologías y Bienestar Social en su 
sesión de fecha 21 de marzo de 2013. 

Al no solicitar la palabra ninguno de los señores asistentes, de conformidad con lo 
dispuesto en los artículos 93 y 97 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el 
que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, se somete a votación del Ayuntamiento Pleno el referido Dictamen, 
aprobándose por unanimidad de los señores presentes en los siguientes términos: 
 Visto el escrito presentado en este Excmo. Ayuntamiento por D. 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx, con D.N.I. xxxxxxxxxxxxxxxxxx y con domicilio en xxxxxxxxxxxx 
de esta localidad de Llerena, en calidad de adjudicatario del contrato para la “GESTIÓN Y 
EXPLOTACIÓN DEL ALBERGUE JUVENIL-AULA DE LA NATURALEZA DE LLERENA SITO EN EL 
PARAJE DE LOS MOLINOS” y por la que solicita que se especifiquen las instalaciones respecto 
de las cuales está obligado a dejar a disposición de este Ayuntamiento para el desarrollo de 
determinadas actividades y en fechas concretas. 
 Atendido que el Pleno del Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el día 27 de 
junio de 2012, acordó declarar válida la licitación y adjudicar el contrato para la gestión y 
explotación del Albergue Juvenil-Aula de la Naturaleza de Llerena a D. xxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
 Visto que el correspondiente contrato se formalizó en documento administrativo con 
fecha 20 de julio de 2012. 
 Considerando lo dispuesto en la Cláusula Vigesimosexta del Pliego de Cláusulas 
Administrativas Particulares, en los artículo 210 y 211 del Real Decreto Legislativo 3/2011, de 
14 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley de Contratos del Sector 
Público y referidos a la facultad de la Administración de interpretar el contrato y artículo 97 
del Real Decreto 1098/2001, de 12 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento General 
de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas. 
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Considerando asimismo lo dispuesto la Disposición Adicional Segunda del Real Decreto 
Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
de Contratos del Sector Público, se propone la adopción del siguiente acuerdo: 

PRIMERO.- Incoar el correspondiente expediente para el ejercicio de la potestad de 
interpretación y de resolución de las dudas que ofrece el cumplimiento del contrato 
administrativo especial para la gestión y explotación del Albergue Juvenil-Aula de la 
Naturaleza de Llerena formalizado el día 20 de julio de 2012, estableciendo la siguiente 
interpretación: 

La obligación 30) contenida en la Cláusula Decimonovena “Derechos y Obligaciones del 
contratista”, apartado B) “Obligaciones específicas del contratista” que literalmente dice: 

30.) Respecto a las instalaciones objeto de explotación, el adjudicatario estará 
obligado a dejarlas a disposición de este Ayuntamiento para el desarrollo de las actividades 
que se organicen con motivo de las festividades de Semana Santa, San Isidro, La Candelaria 
así como de otros eventos que puntualmente se celebren y que requieran de la citada 
instalación”; ha de entenderse referida estrictamente a las que se corresponden con el Aula 
de la Naturaleza, que son precisamente en las que el Ayuntamiento desarrolla las actividades 
referenciadas. 

SEGUNDO.- Notificar el presente acuerdo al interesado, concediéndole un plazo de 
audiencia de cinco días hábiles para que formule las alegaciones que estime pertinente. 

5.- INFORMES DE LA ALCALDÍA.- 
 La Presidencia informa de las gestiones efectuadas y cuestiones siguientes: 
 - Informa a los señores presentes que, con motivo de las últimas noticias relativas a 
determinadas Corporaciones locales que han anunciado su intención de abonar al personal a su 
servicio la parte proporcional que en cada caso corresponda de la paga extraordinaria del mes 
de diciembre pasado, se han solicitado informes a la Secretaría General y a la Intervención 
municipal, de modo que, si no existiera ninguna objeción legal, el Ayuntamiento abonaría lo que 
procediera. 
 - Día 28/02/2013, el Alcalde y la Corporación Municipal acompañan a la Consejera de 
Educación y Cultura y a la Directora Provincial de Educación al acto de inauguración de la 
Guardería y en la visita al Palacio Episcopal, Aula de las Ciencias del I.E.S. “Llerena”, Auditorio y 
Colegio Público “Suárez Somonte”, asistiendo también Alcaldes de la Comarca y la Comunidad 
Educativa. 
 - Día 06/03/2013, asistencia del Concejal de Educación, Don Carlos Francisco Ponce 
Cortes, a la inauguración de las Jornadas de Emergencias Sanitarias (Simulacro) y que se 
celebraron en el I.E.S. “Llerena”. 
 - Día 08/03/2013, asistencia del Concejal de Cultura, Don Juan Carlos Jiménez Franco, a 
la inauguración en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de la Exposición Fotográfica 
“Proyecto Claror: Del Claror y Otros Destellos”. 
 - Día 09/03/2013, asistencia del Alcalde al IX Encuentro Mujeres de la Campiña Sur En 
Escena, celebrado en La Merced y al que asistieron también la Presidenta de la Federación de 
Mujeres de la Campiña Sur, la Directora de la Casa de la Mujer de Badajoz y la Diputada y 
Vicepresidenta de la Comisión de Sanidad y Política Social del Congreso de los Diputados. 
 - Día 12/03/2013, desplazamiento a Mérida de la Tercera Teniente de Alcalde, Doña Mª. 
Dolores Becerra Martínez, acompañada por el Concejal, Don Antonio Vázquez Morales, para 
asistir a la reunión de la Comisión Regional de Vivienda. 
 - Día 12/03/2013, desplazamiento a Badajoz del Primer Teniente de Alcalde para asistir 
a la sesión de la Comisión Provincial de Patrimonio. 
 - Día 14/03/2013, asistencia de la Tercera Teniente de Alcalde, Doña Mª. Dolores 
Becerra Martínez, a la reunión del Consejo Escolar del Centro Infantil “Santa Ana”. 
 - Día 15/03/2013, asistencia del Primer Teniente de Alcalde, Don José Francisco Castaño 
Castaño, a la Asamblea de AFENAD, celebrada en el Salón Juan Simeón Vidarte. 
 - Día 15/03/2013, asistencia del Segundo Teniente de Alcalde, Don Carlos Ponce Cortés 
a la comida homenaje a Don xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx, ex director del Colegio Público “Suárez 
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Somonte” y que tuvo lugar en el Ateneo Llerenense. 
 - Día 16/03/2013, asistencia del Alcalde y del Primer Teniente de Alcalde a la 
Convivencia del Club de Cazadores, celebrada en la Caseta Municipal. 
 - Día 17/03/2013, asistencias del Alcalde, Primer Teniente de Alcalde y del Concejal de 
Deportes a los actos organizados en la Caseta Municipal con motivo de la celebración de la X 
Marcha BTT “Fernando Torres”. 
 - Día 17/03/2013, asistencia de los Concejales Doña María Teresa Luis Martínez, Don 
Carlos Ponce Cortés y Don Juan Carlos Jiménez Franco, al Concierto Sacro del Coro del 
Conservatorio de Badajoz “Juan Vázquez”, celebrado en la Iglesia de Santiago. 
 - Día 21/03/2013, asistencia de Doña María Teresa Luis Martínez y Don Carlos Ponce 
Cortés a la instalaciones del Centro Integral con motivo de las Jornadas sobre “Comercio 
Exterior”. 
 - Día 22/03/2013, desplazamiento del Alcalde y Miembros de la Corporación a la 
localidad de Casas de Reina con motivo de la inauguración del Centro de Recepción e 
Información Turística del Yacimiento Arqueológico de Regina. 
 - Día 22/03/2013, asistencia de Doña María Teresa Luis Martínez y Don Juan Carlos 
Jiménez Franco al Pregón de Semana Santa a cargo de Don Manuel del Barco Cantero y al 
Concierto Sacro de la Agrupación Coral Llerenense, que tuvieron lugar en la Iglesia Conventual 
de Santa Clara de Llerena. 
 - Día 23/03/2013, asistencia de Doña María Teresa Luis Martínez al Pregón del 
Costalero, celebrado en la Iglesia de Santiago. 
 - Día 26/03/2013, asistencia de Doña María Teresa Luis Martínez y Don José Francisco 
Castaño Castaño a las Jornadas Territoriales de Activación Empresarial, celebradas en el Salón 
Juan Simeón Vidarte y a las que asistió también el Director General de Empresas. 
 Quedan todos enterados. 
 6.- DISPOSICIONES Y COMUNICACIONES OFICIALES.- 
 A instancias de la Presidencia, por la Secretaría General se ponen a disposición de los 
señores miembros de la Corporación las siguientes disposiciones y comunicaciones oficiales: 
 a) DISPOSICIONES PUBLICADAS. 

1.- Boletín Oficial del Estado: 
- Núm. 65, de 16 de marzo de 2013, Real Decreto-ley 5/2013, de 15 de marzo, de 

medidas para favorecer la continuidad de la vida laboral de los trabajadores de mayor edad y 
promover el envejecimiento activo. 

- Núm.  
 2.- Diario Oficial de Extremadura: 

- Núm. 52, de 15 de marzo de 2013, Anuncio de 8 de febrero de 2013 del acuerdo 
adoptado por el Pleno del Ayuntamiento en sesión ordinaria de 29 de enero de 2013, de 
aprobación definitiva del Estudio de Detalle, redactado por el Arquitecto Superior D. 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx y presentado para su tramitación por xxxxxxxxxxxxxxxxx, S.L. 

3.- Boletín Oficial de la Provincia: 
- Núm. 47, de 11 de marzo de 2013, Aprobación de Estudio de Detalle para modificar 

la alineación de la línea de edificación correspondiente a la parcela sita en avda. Ancha de 
Sevilla, s/n, de Llerena. 

- Núm. 50, de 14 de marzo de 2013, Acuerdo sobre creación de fichero de datos de 
carácter personal de videovigilancia. 

- Núm. 55, de 21 de marzo de 2013, Aprobación definitiva de Estudio de Detalle U.E. 
15/1, 15/2, 15/3, 15/4, 15/5, 15/6, 15/7, 15/8 y 15/9. 
 b) COMUNICACIONES OFICIALES: 

- El Jefe Superior de Policía de Extremadura agradece a la Alcaldía el escrito de 
reconocimiento de la labor realizada por el Agente del Cuerpo Nacional de Policía con 
ocasión del auxilio prestado a un niño y cuando realizaba su trabajo en el Equipo Rural de 
expedición del D.N.I. 
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- El Presidente de Cáritas Parroquial de Llerena agradece a la Alcaldía y a la 
Corporación Municipal la continua y constante ayuda a favor de la gente más necesitada de 
nuestra ciudad, expresando la colaboración prestada en la Campaña de Navidad, medios de 
transportes para traer alimentos y distribuirlos, Cabalgata, Banda de Música, etc. 

- D. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx, expresa su agradecimiento al Pleno de la Corporación 
por las condolencias recibidas con motivo del fallecimiento de su madre. 

- El Presidente del Gobierno de Extremadura acusa recibo de escrito de la Alcaldía de 
11 de febrero y agradece la disposición de colaboración a la búsqueda de fórmulas 
apropiadas para el abono a los Ayuntamientos de la región de las cantidades relativas al 
pago del I.B.I. por edificios propiedad de la Administración Regional. 

- El Presidente de la Hermandad Provincial de Antiguos Caballeros Legionarios, de 
Cádiz, agradece al Alcalde las atenciones recibidas durante la visita realizada a nuestra 
ciudad. 

7.- DECRETOS Y RESOLUCIONES DE LA ALCALDÍA.- 
 Por el Sr. Alcalde-Presidente, dando cumplimiento a lo establecido en el artículo 42 del 
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales en 
relación con el 22.2 a) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, se dio cuenta sucinta a la Corporación de 
las Resoluciones adoptadas para el desarrollo de la Administración municipal desde la 
convocatoria de la última sesión ordinaria celebrada, a los efectos de control y fiscalización de 
los órganos de gobierno, quedando a disposición de los señores Concejales el Libro de 
Resoluciones para su detenido examen: 

- Resolución Núm. 76/2013, declarando válida la licitación y adjudicando el contrato 
para el suministro de materiales para la ejecución del proyecto de obras denominado 
“Programa de Fomento Empresarial” incluido en el Programa de AEPSA 2012, Proyecto 
Generador de Empleo Estable, procedimiento negociado sin publicidad y trámite de urgencia. 

- Resolución Núm. 77/2013, avocando la competencia y autorizando la instalación de 
barras portátiles a los industriales hosteleros solicitantes con motivo de la celebración del Día de 
la Matanza de 2013 y con las condiciones que se indican. 

- Resolución Núm. 78/2013, avocando la competencia y autorizando al industrial 
indicado la instalación de barras portátiles con motivo de la celebración del Día de la 
Matanza de 2013 y con los condicionantes expresados. 

- Resolución Núm. 79/2013, concesión anticipo reintegrable al funcionario solicitante. 
- Resolución Núm. 80/2013, otorgando Licencia de Primera Ocupación para la 

vivienda solicitada y ejecutada según proyecto de ejecución autorizado en los expedientes de 
Licencia Urbanística núm. 14/1996 y 156/2009. 

- Resolución Núm. 81/2013, resolviendo estimar en toda su integridad y propios 
términos la alegación formulada, no significando su actuación en consecuencia causa de 
revocación de la autorización de venta en mercadillo del puesto nº 18 y acordar sin más 
trámite el archivo del expediente. 

- Decreto Núm. 82/2013, convocando a los a los Señores Tenientes de Alcalde a la 
sesión de carácter ordinario a celebrar por la Junta de Gobierno Local el día 11 de Marzo de 
2013, a su hora de las 12´00. 

- Resolución Núm. 83/2013, declarando la improcedencia de la segregación urbana 
solicitada. 

- Resolución Núm. 84/2013, declarando la innecesariedad de la licencia de 
segregación rústica solicitada. 

- Resolución Núm. 85/2013, considerando probados los hechos denunciados e 
imponiendo sanción económica al responsable del expediente sancionador Núm. 10/2013. 

- Resolución Núm. 86/2013, acordando la caducidad y la baja de la inscripción en el 
Padrón Municipal de los extranjeros no comunitarios de la persona expresada, al haber 
transcurrido dos años sin haber solicitado la renovación. 

- Resolución Núm. 87/2013, ordenando a los herederos del inmueble afectado, en 
calidad de propietarios, la adopción, en el plazos de cinco días hábiles, a contar desde que se 
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haga efectiva la demolición del tramo de la fachada señalado, la adopción de las medidas 
cautelares que se indican. 

- Resolución Núm. 88/2013, resolviendo cancelar la fianza definitiva presentada por la 
empresa adjudicataria del contrato de obras: “Colector Red Alcantarillado C/. Santiago y Camino 
de la Albuera”, devolviendo el citado documento. 
 - Resolución Núm. 89/2013, resolviendo incoar con el número 12/2013 expediente 
sancionador simplificado de infracción administrativa en materia de convivencia ciudadana. 

- Resolución Núm. 90/2013, concediendo a la solicitante licencia de instalación de la 
actividad de Escuela de Baile, incluida en el Anexo III del Decreto 81/2011, de 20 de mayo, 
de actividades sometidas a Comunicación Ambiental. 

- Resolución Núm. 91/2013, resolviendo aprobar el límite máximo del gasto para el 
ejercicio de 2013 y aprobar el marco presupuestario para los ejercicios 2013-2015. 

El Sr. Alcalde procede a explicar de forma más detallada el contenido de meritada 
resolución. 

- Resolución Núm. 92/2013, autorizando a las personas que se enumeran para la 
instalación de un puesto de venta en el Mercadillo Municipal con los artículos que igualmente 
se indica. 

- Resolución Núm. 93/2013, reconociendo la responsabilidad patrimonial de este 
Ayuntamiento y conceder indemnización a favor del reclamante del expediente núm. 1/2013. 

- Decreto Núm. 94/2013, convocando a los señores miembros de la Comisión 
Informativa Municipal Permanente de Hacienda, Patrimonio, Urbanismo, Obras Públicas y 
Turismo a la sesión a celebrar el día 21 de Marzo de 2013, a su hora de las 17´30. 

- Resolución Núm. 95/2013, considerando probados los hechos denunciados e 
imponiendo sanción económica al responsable del expediente sancionador Núm. 11/2013. 

- Decreto Núm. 96/2013, convocando a los Señores Concejales a la sesión ordinaria a 
celebrar por el Pleno de esta Corporación Municipal el día 26 de Marzo de 2013, a su hora de 
las 20´00. 

Quedan todos enterados. 
8.- MOCIONES Y ASUNTOS DE URGENCIA.- 
8.1.- MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA DE APOYO A 

LA QUERELLA ARGENTINA CONTRA LOS CRÍMENES DEL FRANQUISMO.- 
De conformidad con las previsiones del artículo 91.4 en relación con el 97.2 del ROF 

del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, por parte del 
Concejal de I.U., Sr. Mena Cabezas, se desea someter a la consideración del Pleno una 
moción que tiene por objeto el apoyo y adhesión a la Querella 4.591-10 del Juzgado Nº 1 de 
Buenos Aires contra los Crímenes del Franquismo. 

Justificada la urgencia de la misma por el proponente y apreciada por la mayoría 
absoluta de la Corporación, con los votos a favor de todos los presentes, se entra a su 
debate y posterior votación. 

Seguidamente, interviene el Concejal de I.U., Sr. Mena Cabezas, quien procede a 
explicar sucintamente el contenido de la moción. 

Toma la palabra a continuación la Portavoz del P.P., Sra. Murciano Tomé, quien 
califica de inoportuna la moción presentada, sobre todo, dice, porque estamos en unos 
momentos en que la sociedad tiene los suficientes problemas como para traer a colación 
sucesos del siglo pasado.  

Sostiene que se trata de un proceso judicial abierto en otro país y que los poderes 
políticos están para respetar las decisiones judiciales y no para juzgar ni para interferir en un 
procedimiento. 

Finaliza su intervención señalando que, por todo ello, el Grupo Municipal Popular va a 
votar en contra de la moción. 
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Acto seguido interviene el Portavoz del P.S.O.E., Sr. Castaño Castaño, que adelanta 
que su Grupo se va a adherir a la moción, si bien desea conocer con exactitud dónde se ha 
de remitir. 

Toma la palabra de nuevo el Edil de I.U., Sr. Mena Cabezas, quien dice que facilitará 
la dirección concreta. 

Respecto a las palabras de la Concejal Popular, asegura que con esta moción el 
Ayuntamiento únicamente está apoyando a una Red Ciudadana, sin interferir de modo 
alguno en un procedimiento judicial. 

Continúa su intervención explicando que referida Red Ciudadana está integrada por 
54 organizaciones y cita a modo de ejemplo a ABEROA (Asociación Bebés Robados de 
Andalucía), la Asociación de Expresos y Represaliados Políticos Antifranquistas, la Asociación 
Memoria Histórica y Justicia de Andalucía, Grupo ATTAC, C.C.O.O., la Confederación General 
del Trabajo, Ecologistas en Acción, Sindicato de Estudiantes o la Unión de Actores y Actrices 
de Madrid. 

Concluye su intervención reivindicando el hecho de que Llerena, además de ubicarse 
en la periferia de Extremadura y de España, también está en el mundo. 

Finalizadas las intervenciones, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 93 y 
97 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento 
de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, se somete a 
votación del Ayuntamiento Pleno la moción referida, aprobándose con los votos a favor de 
los Concejales del Grupo Socialista (nueve) y de Izquierda Unida (uno), y los votos en contra 
de las Ediles del P.P. (dos), en los siguientes términos: 

“ACUERDO SOBRE RED CIUDADANA DE APOYO A LA QUERELLA 
ARGENTINA CONTRA LOS CRÍMENES DEL FRANQUISMO 

Exposición de Motivos 
La Red Ciudadana de Apoyo a la Querella Argentina contra los Crímenes del 

Franquismo está compuesta por muchas organizaciones sociales, nacionales e 
internacionales que buscan la verdad, reparación y justicia de las décadas de opresión del 
régimen dictatorial del general golpista F. Franco, así como de sus seguidores y 
responsables. 

Es notorio que tras la muerte de Franco, ante el empuje de la lucha popular y la 
presión internacional, se produjo un cambio de régimen a la democracia pero que, a la 
postre, garantizó la impunidad del franquismo. Pero treinta y cinco años después, una 
jueza argentina lleva adelante una causa contra el franquismo y sus 
protagonistas vivos, por delitos de genocidio y lesa humanidad, delitos que ni 
prescriben ni pueden ser amnistiados por ningún tipo de “ley de punto final”. Aun 
siendo tramitada desde instancias internacionales, esta querella empieza a resquebrajar el 
muro de impunidad del franquismo, contra el que tantas personas y organizaciones sociales 
venimos combatiendo. Resulta, por lo tanto, un hecho de importancia trascendental en la 
lucha por la Justicia, la Verdad y la Reparación de los daños causados a las cientos de miles 
de víctimas del franquismo. 

Por todo lo expuesto, la “Red Ciudadana de Apoyo a la Querella Argentina 
Contra los Crímenes del Franquismo”, conformada por 54 organizaciones, presenta para 
su aprobación la siguiente propuesta de 

Acuerdo 
Único: El Ayuntamiento de Llerena manifiesta su apoyo y adhesión a la Querella 

4.591-10, del Juzgado Nº 1 de Buenos Aires, República Argentina, que lleva adelante la 
magistrada María Servini de Cubría por delitos de genocidio y lesa humanidad contra los 
responsables de la conculcación de los derechos humanos durante el Franquismo. Asimismo, 
animamos a la ciudadanía a apoyar la Querella contra los crímenes del franquismo.” 

8.2.- MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA DE APOYO 
AL COMUNICADO DE LA “PLATAFORMA VÍA DE LA PLATA”.- 
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De conformidad con las previsiones del artículo 91.4 en relación con el 97.2 del ROF 
del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, por parte del 
Concejal de I.U., Sr. Mena Cabezas, se desea someter a la consideración del Pleno una 
moción que tiene por objeto el apoyo corporativo al comunicado de la “Plataforma Vía de la 
Plata”.  

Justificada la urgencia de la misma por el proponente y apreciada por la mayoría 
absoluta de la Corporación, con los votos a favor de todos los presentes, se entra a su 
debate y posterior votación. 

Seguidamente, el Edil de I.U. comienza agradeciendo la toma en consideración del 
asunto, habida cuenta de la urgencia con la que lo ha presentado, disculpándose por no 
poder haberlo registrado con la antelación con la que le hubiera gustado. 

Explica que el asunto versa sobre la situación del ferrocarril extremeño, el cual se 
encuentra en vías de desmantelarse, en concreto un eje ferroviario Norte-Sur, inoperativo 
ahora mismo. 

Prosigue su intervención diciendo que se trata de un comunicado que aboga contra el 
desmantelamiento del material fijo, que de producirse, daría lugar a una situación 
irreversible. 

Sostiene que existen algunas asociaciones y entidades que enmascaran ese 
desmantelamiento con la idea de proponer a los Ayuntamientos la creación de una vía verde 
y considera que desmontar y enviar a la chatarra esa parte del itinerario de la Ruta de la 
Plata es inoportuno y económicamente ineficaz; de ahí que proponga el apoyo corporativo a 
las reivindicaciones de la Plataforma. 

A continuación interviene la Portavoz del P.P., Sra. Murciano Tomé, quien pone de 
manifiesto que acaban de tener conocimiento del texto de la moción y por tanto dice, su 
Grupo no tiene argumentos para posicionarse a favor ni en contra, de modo que por ese 
motivo se van a abstener. 

Toma la palabra en este punto del debate el Sr. Alcalde, quien reconoce que, si bien 
se han dado un régimen interno en cuanto a la antelación con la que deben presentar los 
asuntos, se trata de una cuestión que reviste una especial urgencia. 

Acto seguido interviene e Portavoz del Grupo Socialista, Sr. Castaño Castaño, quien 
dice suponer que el acuerdo que adopte el Pleno se remitirá al Gobierno de la Nación, al 
Autonómico y a ADIF. 

Al respecto, el Concejal de I.U. considera acertada la puntualización. 
Finalizadas las intervenciones, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 93 y 

97 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento 
de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, se somete a 
votación del Ayuntamiento Pleno la moción referida, aprobándose con los votos a favor de 
los Concejales del Grupo Socialista (nueve) y de Izquierda Unida (uno), y la abstención de 
las Ediles del P.P. (dos), en los siguientes términos: 

APOYO MUNICIPAL AL COMUNICADO DE LA “PLATAFORMA VÍA DE LA 
PLATA”. (Marzo- 2013) 

Desmantelamiento de vías entre Plasencia y Astorga 
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La polémica en el norte de Cáceres a favor del antiguo trazado del la “Ruta de 
la Plata” contrasta ahora con las pretensiones de RENFE y Mº de Fomento de 
desmantelar para chatarras el material fijo y vender las edificaciones asociadas a 
la vía. Dos hechos que la Plataforma en Defensa de la Vía de la Plata, los trabajadores y 
usuarios del tren y el conjunto de la sociedad extremeña NO PUEDEN PERMITIR. Las 
desinversiones públicas en momentos de crisis económica conllevan más desventajas que 
beneficios, especialmente si no incluyen planes y medidas de apoyo a las economías locales. 

Las intenciones de convertir el trazado actual, en abandono desde hace 28 años, en 
Vía Verde es una opción demasiado pobre e insustancial en relación con lo que supone 
descartar para siempre el paso de los trenes entre Palazuelo y Astorga y así recuperar para 
el futuro el eje N-S ferroviario de Extremadura y de la Península. Para vías verdes están los 
caminos rurales y las vías pecuarias que también necesitan apoyos. LAS VÍAS NO SON 
CHATARRAS SINO ITINERARIOS PARA LA COMUNICACIÓN ECONÓMICA Y 
SOCIAL. 

Ahora más que nunca se necesita un apoyo decidido por el FF.CC. Normal que es el 
que garantiza la comunicación de usuarios y mercancías a unos costes sociales y ambientales 
mejores, siempre que la adecuación de los horarios y servicios esté ajustada a la demanda. 
Para ello, las Administraciones Central y Autonómicas deben consensuar un plan. 

Siendo conscientes de que estamos en un momento crítico resulta necesario evitar 
más ostracismo y olvido, tanto administrativo como presupuestario para que estas 
comunicaciones puedan revertir. 

POR ESTO, DESDE LA PLATAFORMA EN DEFENSA DE LA VÍA DE LA PLATA SE INVITA 
A LOS TRABAJADORES FERROVIARIOS, A LAS ASOCIACIONES VECINALES EN GENERAL, ASÍ 
COMO A LOS AYUNTAMIENTOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS, A IMPULSAR 
ESTA DEMANDA PARA LA RECUPERACIÓN DEL ITINERARIO SEVILLA A GIJÓN, EVITANDO 
EL DESMANTELAMIENTO DE LAS VÍAS ENTRE PLASENCIA Y ASTORGA. 

Fdo.: Juan E. Mena Cabezas 
Portavoz de la Plataforma para la Defensa del Ferrocarril Vía de la Plata 

“Por un ferrocarril público y social, seguro y sostenible”  

   
SFSTyM             Sección Ferroviaria  
9.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- 
De conformidad con lo dispuesto en el artículo 82.4 del Real Decreto 2568/1986, de 

28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y 
Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Sr. Alcalde cede la palabra al Concejal de 
Izquierda Unida, Sr. Mena Cabezas, quien formula las siguientes preguntas al Equipo de 
Gobierno: 

1ª. - ¿Se ha presentado ya proyecto para la construcción del Crematorio en el 
Cementerio Municipal, por parte de xxxxxxxxxxxxxxx, una vez otorgada la Autorización 
Ambiental Unificada el pasado 15/01/13 por resolución de fecha 12/02/2013? ¿Hay 
novedades al respecto? 

2ª.- El pasado 21 de este mes se celebraba internacionalmente el día contra la 
discriminación racial, de la poesía, de los bosques, de la meteorología y del Síndrome de 
Down. ¿Qué hacen los Concejales de Cultura y Medio Ambiente en estos días señalados? 

3ª.- Como sabrán, una reciente Modificación Puntual en PERI de Trujillo, permite la 
tramitación de ciertos proyectos en la trama interior de la población. La situación en Llerena 
ha sido equivalente en algunas ocasiones por lo que podrían evitarse conflictos. ¿Hasta 
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cuándo no será posible la redacción y aprobación de un Plan en el Conjunto Histórico 
adecuado a nuestra ciudad? 

4ª.- Una de las cuestiones que se echan en falta en la web municipal es un plano 
Callejero, cuestión que debería insertarse. Se cuenta con planos, recursos técnicos, ficheros 
y demanda, incluso se dice que un Sistema de Información Geográfica. ¿No es oportuno y 
necesario que saquemos rentabilidad a la cartografía existente derivada del Plan, mucho 
mejor y no comparable a la disponible en la red? 

5ª.- Recientemente se ha publicado en el D.O.E. el Convenio laboral de Garrovillas de 
Alconétar, pequeña población cacereña, donde el P.S.O.E. está en la oposición pero que 
apoyó la norma. ¿Hasta cuándo no se va a llevar a cabo en Llerena una medida de similares 
características? 

6ª.- En otras sesiones plenarias, Izquierda Unida de Llerena ha abogado por el 
arreglo y reparación de bordillos, arriates, losas en plazas tan singulares como la Plaza de la 
Música o la Plaza de San Antón frente a Cogasa, donde hay losas de barro peligrosas con la 
verdina de las lluvias, o en paseos como la Ctra. de Circunvalación por levantamiento de 
raíces…¿Cuándo tienen previsto realizar estos repasos y mantenimientos que eviten 
accidentes y caídas? Igualmente, ¿Está ya previsto y solicitados los árboles y matorrales para 
la reposición de marras en numerosos puntos de la jardinería local, ya preguntado e insistido 
hace meses? Ya es la época. 

7ª.- En reciente visita a Llerena de la Consejera de Educación y Cultura, 
xxxxxxxxxxx, se le acompañó a diversas instalaciones locales entre ellas al Auditorio 
Multiusos. Se le manifestó la intención del paso a titularidad municipal. ¿Cómo es posible que 
nos vayamos a hacer cargo de su gestión y mantenimiento en estos momentos de crisis 
económica cuando es la Consejería la titular? 

8ª.- En dos ocasiones ha sido publicitado por Diputación el concurso para la 
musealización e interpretación del Centro de Interpretación del Señorío de Feria, en esta 
población ¿Por qué no se aborda desde la institución provincial pacense la dotación 
interpretativa del Museo de Historia de Llerena, ya concluido en sus obras? 

9ª.- Como sabrán, el pasado 10 de marzo volvió a resucitar y aflorar el Manantial del 
Borbollón, tema tratado aquí por moción de izquierda Unida en marzo de 2010. Habida 
cuenta de las inversiones previstas por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG) 
recientemente anunciadas en enero pasado, ¿por qué no se solicita la adecuación turística y 
ambiental en este Nacimiento de Aguas? Y dado que el Instituto Geológico y Minero (IGME) 
no ha contestado a la solicitud realizada por nuestro Ayuntamiento a través de la C.H.G., 
ruego se le reitere nuevamente. 

10ª.- Estando próxima la convocatoria para el Leader Campiña Sur, e inmediata la 
apertura de los plazos para Acciones No Productivas, según nos manifestó esta mañana la 
gerente en las Jornadas de Emprendimiento, ¿qué proyectos o iniciativas se van a presentar 
y demandar? 

En relación con las preguntas formuladas por el Concejal de Izquierda Unida le 
responde el Sr. Alcalde como sigue: 

* Respecto al crematorio, contesta que el proyecto estaba presentado, ya que, 
explica, de lo contrario la Junta no hubiera podido otorgar la Autorización Ambiental 
Unificada. 

Explica que cuestión distinta es que efectivamente hayan tenido que hacer alguna 
modificación. 

* En relación con la segunda cuestión planteada, contesta que cada día se 
conmemora alguna efeméride y lo que los Concejales hacen es estar trabajando en 
cuestiones de su competencia. 

* En cuanto al Plan del Conjunto Histórico, afirma que la prioridad es aprobar el Plan 
General de Ordenación Urbana de Llerena, por lo que una vez que se apruebe ya se 
solicitará la elaboración y aprobación del Plan al que el Sr. Mena Cabezas hace referencia. 
Apunta que, en todo caso, no es necesario un Plan para que estén trabajando como ya lo 
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están haciendo, tal y como se puede comprobar con todas las actuaciones que se han 
llevado a cabo. 

* Respecto a la cuarta pregunta, responde que el callejero está disponible en la 
página web municipal. 

Informa de que no sólo van a mejorar el callejero, sino el recorrido virtual y la página 
web en su conjunto, van a incorporar aquellas informaciones que sean susceptibles de ser 
de interés para el ciudadano y todo ello utilizando la tecnología más puntera. 

Asimismo desea dejar claro que dicha actuación ya la tenían previsto, habiendo 
mantenido una reunión hace meses con la persona encargada de ello. 

* En lo referente al convenio laboral, sostiene que no es una prioridad en los 
momentos actuales. 

Señala que el personal estatutario está sujeto al EBEP y el laboral a sus respectivos 
convenios sectoriales, de modo que tienen asegurado un régimen jurídico de derechos y 
deberes. 

Asimismo, apunta a que la legislación actual no les permitiría mejorar las condiciones 
laborales. 

* Respecto a la cuestión del mantenimiento, explica que cuentan con una relación 
elaborada por el Concejal de Urbanismo y el Maestro de Obras y que en base a la misma 
tratan de mantener el ritmo que pueden, pues no es posible abordar todo a la vez. Continúa 
diciendo que las lluvias de los últimos tiempos no les han permitido trabajar en el exterior 
todo el tiempo que hubieran deseado. 

Añade que si la regla del gasto lo permite, podrían plantearse incluso contratar a más 
personal y avanzar considerablemente. 

* En cuanto a la pregunta séptima, lo que le manifestaron a la Sra. Consejera es lo 
que ya se trasladó a los responsables de entonces y lo que se ha hecho en auditorios de 
otras localidades, que es que la Junta de Extremadura acomete el equipamiento y 
posteriormente lo cede a los municipios. 

Afirma que le va a exigir al Gobierno regional que cumpla el compromiso que en su 
día adquirió, consistente en la ejecución de una serie de obras posteriores a la terminación 
del auditorio con fondos europeos, como es la adaptación para la celebración de 
espectáculos taurinos. 

Finaliza diciendo que en el momento que fuera de propiedad municipal podrían 
acordar, si así lo estimasen, la convocatoria de un concurso para la explotación de citadas 
infraestructuras. 

* Referente a la musealización e interpretación del Centro de Interpretación del 
Señorío de Feria, explica que citada actuación se encuentra incluida en un Plan de 
Dinamización Turística. Aclara que ello no significa que la Diputación Provincial se encargue 
de hacer los centros de interpretación o la musealización, sino que la institución provincial 
aporta fondos junto con la Administración Estatal y la Administración Autonómica, supliendo 
así a los municipios. Por tanto, dice, las acciones que se llevan a cabo dentro de cada una de 
los Planes de Dinamización se hacen por concertación entre las distintas Administraciones, 
una vez escuchados los agentes locales. 

Recuerda que Llerena ya tuvo su Plan de Dinamización y explica que a la Sra. 
Consejera le aclaró que el hacerse cargo de la musealización fue un compromiso que 
adquirió la Junta de Extremadura, asumiendo la Corporación su rehabilitación. 

Señala que con fecha de 15 de febrero de 2012 ya le entregaron la documentación 
de la Comisión Especial que en su día se constituyó para el estudio de la cuestión. 

Explica que en tanto la Junta cumpla con su compromiso, ya existe un acuerdo con la 
Dirección General de Comercio para que los premios de artesanía puedan ser expuestos en 
ese espacio, así como se va a tratar de llegar a un acuerdo con xxxxxxxxxxx para la posible 
adquisición de las miniaturas; sin renunciar en ningún caso a la temática que se le haya de 
dar. 
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* En relación al Manantial del Borbollón, explica que responsables de la 
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir visitaron el lugar y no dieron una contestación 
por escrito, si bien verbalmente dijeron que no barajaban llevar a cabo ninguna acción 
porque se trataba de un fenómeno natural ocasional. 

Sostiene que la prioridad del Consistorio continúa siendo la zona de Los Molinos, de 
modo que si surgiera algún proyecto lo llevarían a cabo en dicha zona. 

Concluye diciendo que ello no quita que puedan reiterar al Instituto Geológico y 
Minero de España la petición para que realice el estudio oportuno. 

* En lo que respecta a la convocatoria para el Leader Campiña Sur, explica que se 
presentó hace tiempo el proyecto, consistente en la ampliación de la Biblioteca Municipal 
para la construcción de una Sala de Lectura Infantil. 

Seguidamente, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 82,4 del Real Decreto 
2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, 
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Sr. Alcalde cede en segundo 
lugar la palabra a la Portavoz del Grupo Popular, Sra. Murciano Tomé, quien realiza la 
siguiente pregunta al equipo de gobierno: 

- La Edil Popular solicita información sobre si se ha producido algún avance en cuanto 
a la posible instalación de la ITV en la localidad. 

En relación con la preguntas formulada por la Concejal del P.P., responde el Sr. 
Alcalde como sigue: 

*No cuenta con ninguna comunicación oficial. Sin embargo, oficiosamente le han 
informado de que existe la intención de licitar la correspondiente concesión. 

También informa, como ya hizo público en la Asamblea de la Asociación de 
Empresarios Siglo XXI, que remitió un escrito al Consejero en el que le pedía que, por si 
llegado el momento fuera necesario, le comunicara las características de los terrenos para 
que el Ayuntamiento pudiera en su caso ponerlos a su disposición. 

Concluye diciendo que espera y desea que el Gobierno Autonómico actúe lo antes 
posible, ya que se trata de una inversión que indudablemente generará actividad. 
 Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la presente sesión ordinaria, de orden de la 
Presidencia se levanta la misma cuando son las diecinueve horas y cincuenta y cinco minutos 
en el lugar y fecha al principio señalados, de todo lo cual, yo, la Secretaria, doy fe. 
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